

Die Miniphänomena zieht um

Vom 6.02. bis zum 3.03. war die Miniphänomena an unserer Schule, in der Aula des Hauptgebäudes. Fast alle Klassen unserer Schule haben sich die Miniphänomena angeguckt und experimentiert.

Auch die Grundschul Kinder der jeweiligen 4. Klassen waren an unserer Schule zu Besuch.

Verschiedene Lehrer unserer Schule haben mit einer kleinen Gruppe der Jahrgangsstufen 6 den Grundschulkindern geholfen und ihnen alles erklärt.

Besonders hat den Grundschulkindern die optische Täuschung gefallen. Sie bestand aus 2 Holzbögen, die gleich groß waren. Der Bogen, der immer unter dem oberen war, sah größer aus als der obere.

Die Miniphänomena zieht von Schule zu Schule. Es war ein tolles Erlebnis und wir würden die Miniphänomena gerne nochmal an unserer Schule begrüßen.



<https://asc-images.forward-publishing>

Schülerzeitung aktuell S.M A.A

